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Zusammenfassung 

Ideen und die daraus resultierenden Innovationen nehmen eine immer bedeutendere 

Rolle für den Erfolg eines jeden Unternehmens ein. Diese Veränderung erfordert einen 

systematischen Prozess, der den zunehmend digitaler werdenden Handlungsfeldern ge-

recht wird. Das Ideenmanagement hat eine ganzheitliche Betrachtung dieser Aktivitäten 

zum Gegenstand, welche den Verlauf von Ideen abbildet und somit Rahmenbedingun-

gen für eine praktische Anwendbarkeit schafft. Ziel dieser Ausarbeitung ist es, einen 

Prozess zu entwickeln, welcher den Ablauf für die Ideen aus dem Unternehmen XXX 

erfasst und Mitarbeiter zu einer aktiven Teilnahme an diesem Prozess animiert. Dabei 

erfolgt eine theoretische Annäherung des Themas, um darauf aufbauend einen spezifi-

schen Lösungsansatz, in Form einer passenden Online-Anwendung, zu entwickeln. In 

Abstimmung mit dem Unternehmen XXX und dessen Befindlichkeiten und Bedürfnissen, 

konnten diese Inhalte praktisch angewendet werden. 

Abstract 

Ideas and the resulting innovations play an increasingly important role in the success of 

any company. Such a change requires a systematic process that does justice to the 

constantly increasing number of digital fields of action. Idea management takes a holistic 

view of these activities, which maps the course of ideas and thus creates framework 

conditions for practical applicability. The aim of this thesis is, to develop a process that 

captures the flow of ideas from the company XXX and encourages employees to actively 

participate in this process. In the process, a theoretical convergence of the topic takes 

place in order to develop a specific solution based on this in the form of a suitable online 

application. In coordination with the company XXX and its sensitivities and needs, these 

elements can be applied practically. 


